



Véhicules d'époque : une expo sous la pluie !



Pas de chance ! La météo du week-end dernier n'a pas été favorable aux manifestations qui se déroulaient sur la commune. Vu la météo du jour, les «Décoiffés» ont tiré leur épingle du jeu mais ont perdu des exposants et aussi des visiteurs. Les indéboulnables et inconditionnels de vieilles voitures se sont régalés, entre les gouttes, des beaux spécimens présentés lors de cette exposition qui se déroulait, rappelons-le, à l'occasion de la journée nationale des véhicules d'époque».

Les belles rutilantes

«Quelques-uns des exposants nous ont prévenus qu'ils ne viendraient pas, d'autres sont venus puis repartis, vu le temps, ça se comprend !» commentait Michel Murat, organisateur avec d'autres amateurs bénévoles de cette rencontre. C'est sous les parapluies que les belles rutilantes, stationnées sur l'esplanade ont été admirées après avoir été chouchoutées par leurs propriétaires. Ils se sont ensuite retrouvés pour le repas du midi avant de poursuivre leur journée de retrouvailles par une petite balade.